
  Seite 1 von 4 

   Kleingartenverein Anningerblick 

 

               P R O T O K O L L 
 
von der ordentlichen Jahreshauptversammlung am Samstag 
den 21. Juli 2018 am Parkplatz vor der Vereinshütte. 

 
Anwesend:   Obmann Ing. Erwin Hudec  

  Kassierin Eva Hudec 
  Schriftführerin Johanna Buranich 
  Kassaprüfer Magdalena Steinmayr, Ulrike Petrik 
  71 Mitglieder und 27 Begleiter   

                         14 Nichtmitglieder und Zuhörer 
 
                         Bürgermeister Hr. Herbert Janschka 
                         Gemeinderat Ehrhard Gredler 
                         Präsidentin der NÖ. Lebenshilfe Fr. Friederike Pospischil 
                         Leiterin des Wohnhauses Wr. Neudorf  Fr. Mag. Elisabeth Schober   
                         Wiener Neudorf TV Hr. Josef Binder 
                          
 
Die Jahreshauptversammlung wurde um 16.05 Uhr durch Hr. Ing. Hudec eröffnet und  
lt. Tagesordnung aber in gestraffter Version, geschuldet der schlechten 
Wettervorhersage, fortgesetzt. 
 

  Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung 
      2.   Kassabericht 

3.   Entlastung des Kassiers 
4.   Spendenübergabe an die NÖ. Lebenshilfe 
5.   Allfälliges 

 
1.   Begrüßung 
       
      Der Obmann Ing. Erwin Hudec begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder 

besonders auch die Präsidentin der NÖ. Lebenshilfe Fr. Friederike Pospischil den 
Bürgermeister Hr. Herbert Janschka, sowie Gemeinderat Ehrhard Gredler und die 
anwesenden Zuhörer und übergibt das Wort an die Kassierin, mit der Bitte um den 
Kassabericht. 

 
2.  Kassabericht 
       
     Frau Eva Hudec bringt den Kassabericht wie folgt zur Verlesung: 
 
     Kassastand per Ende Juni 2017 €  33.670,88   
     Einnahmen €    8.650,38 
     Ausgaben €    4.260,88 
     Kassastand per Ende Juni 2018 €  38.060,38 
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3.  Entlastung des Kassiers 
     
     Die Kassaprüferin Frau Magdalena Steinmayr erklärt, dass sie und Frau  
     Ulrike Petrik die Kassa überprüft und für in Ordnung befunden hätten. 
 
     Der Obmann stellt den Antrag auf Entlastung des Kassiers.  
     Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
   
 
4.  Spendenübergabe an die NÖ-Lebenshilfe 

 
Der Obmann kündigt diesmal eine geteilte Spendenaktion an. Einerseits einen Scheck  
in Höhe von 500,00 Euro und andererseits eine mit der Präsidentin abgesprochene 
Gestaltung eines kleinen Pflückgartens, gemeinsam mit den Bewohnern des 
Wohnhauses der NÖ. Lebenshilfe in Wiener Neudorf.  

 
      Der Obmann übergibt im Namen des  Vereinsvorstandes einen Scheck in Höhe 

von 500,00 Euro an die Präsidentin der NÖ. Lebenshilfe 
      Fr. Friederike Pospischil. 
 

   Diese bedankt sich für diese Spende und für den regelmäßigen Besuch des 
Vorstandes bei Veranstaltungen der Lebenshilfe (Weihnachtsmarkt, 

   Sommerfest..). 
 
Mit der Leiterin des Wohnhauses Fr. Mag. Elisabeth Schober wurde für das Frühjahr 
2019 die gemeinsame Planung und Umsetzung des Gartenprojektes im Wohnhaus 
vereinbart. 
 

 
5.  Allfälliges 
 

Wahl zum schönsten Garten 2018 
  
Der Obmann informiert die Mitglieder über die Beweggründe der Absage der Wahl 
zum „Schönsten Garten 2018“. 
Lediglich 7 Anmeldungen für die Wahl haben den Vorstand zur Absage bewogen. 
Die Vereinsmitglieder wurden gebeten Vorschläge über gewünschte neue 
Modalitäten für zukünftige Wahlen bei der Vereinsleitung während der 
Sprechstunden im Vereinshaus zu deponieren. 
 
 

 
     Neuer Durchgangsweg zum Hofer Markt: 
 
     Nach gemeinsamer Planung mit der Gemeinde, konnte der Durchgang zum Hofer 

Markt fertiggestellt werden. Dieser bietet noch mehr Qualität für alle Pächter durch 
kurze Wege und gutes Angebot z.B. zum Grillen. 

     Der Obmann bedankt sich nochmals beim Bürgermeister für die Realisierung 
dieses Wunschprojektes. 
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Warnschilder lt. NÖ. Flüssiggasverordnung: 
      

   Wie bereits angekündigt, muss ab einer gelagerten Flüssiggasmenge von > 3 Kg. 
am Eingangstor der Pachtgärten ein Warnschild angebracht werden. 

   Die Warn- und Unterlagsschilder sind jetzt fertig und können während der 
Sprechstunden im Vereinshaus abgeholt werden. Die Herstellkosten werden vom 
Verein übernommen. 

 
 
 
 Neuer Container für Kunststoffabfälle: 

      
   Zur zukünftigen Kosteneinsparung wurde bereits ein zusätzlicher Container für 

Kunststoffabfälle vorgesehen. Dieser ist für die Pächter kostenlos und rechnet sich 
über das Recycling. Da momentan der Kunststoffanteil im Restmüll sehr hoch ist, 
sollte nach einer Gewöhnungsphase die Reduzierung eines Restmüllcontainers 
möglich sein. Dies reduziert die Betriebskosten um ca. 2.000,00 Euro im Jahr. 

   Um entsprechende Mülltrennung wird daher gebeten. 
 

     
 

Weiterer Ausbau der Solarleuchten am Hauptweg: 
      

   Am Hauptweg werden weitere 3 Stk. Solarleuchten selbst gebaut und auch 
montiert. Dies sollte bis Ende August 2018 abgeschlossen sein. Die restlichen 3 
Stk. sind für 2019 geplant. 

 
 
 

Wegpflege und schneiden der Sträucher + Bäume: 
      
     Nur regelmäßige Wegpflege führt zum gewünschten Ergebnis. Längere 

Pflegepausen fördern nur die Verwurzelung und verhindern eine einfache 
Entfernung des Grünwuchses. Der Pflegebereich umfasst die halbe Wegbreite auf 
Länge des Gartens. 

     Da die Durchfahrt der Wege auch mit breiteren Fahrzeugen möglich sein muss, 
     ist das Zurückschneiden der Hecken und Bäume unbedingt durchzuführen. 
      
 

 
Freilaufende Hunde in der Gartenanlage: 

      
   Da es immer wieder Beschwerden wegen Verunreinigungen (Gackerl) der Gehwege   

gibt, wird nochmals auf die Leinenpflicht auf den Wegen innerhalb der 
Gartenanlage hingewiesen. 
Sollte es trotzdem zu einer Verunreinigung kommen, bitte diese auch sofort zu  
entfernen. 

      
 
 
Verbreiterung der Eingangstore 2 und 4: 

      
 Zur leichteren Einfahrt von Entsorgungsfahrzeugen wird die Verbreiterung der 
Eingangstore 2 und 4 geprüft und mehrere Angebote eingeholt. 



  Seite 4 von 4 

 
In eigener Sache: 
 

      
   Der Obmann informiert über das bevorstehende Ende der Funktionsperiode mit 

Mitte 2019 und der personellen Ausstattung des Vorstandes. Der momentane 
Vorstand ist durch altersbedingte Abgänge stark dezimiert worden und ohne einer 
Aufstockung durch neue Vorstandsmitglieder, in der Form nicht in der Lage, auch 
zukünftig den gewohnten Betreuungsstandard zu gewährleisten. Deshalb auch der 
Aufruf nach engagierten, teamfähigen Personen die den Vorstand für weitere 
Aufgaben verstärken und sich einer Neuwahl 2019 stellen wollen. 

  
 
 

 Geplante Vorhaben für 2019 
      
     Bau der letzten 3 Stk. Solarleuchten am Hauptweg. 
 
     Verbreiterung der Tore 2 und 4. 
 
     Sanierung der Gehwege in der Kleingartenanlage. 
 
     Weiterverhandlung mit der Gemeinde bezüglich eines 2. Bereiches 

(Grünschnittcontainer, WC-Anlage, Parkplätze) am Standort des alten 
Kindergartens. 

 
 
 
  Da es keine weiteren Wortmeldungen  mehr gibt, wird die Hauptversammlung um 
  16:57 Uhr mit einem Dank an alle Anwesenden für ihre Teilnahme beendet. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      
                              
     Johanna Buranich e.h.                                                       Ing. Erwin Hudec e.h.            
     Schriftführerin                                                                    Obmann 

                                              


